
Председатель территориальной из-
бирательной комиссии (ТИК) г. Лес-
ного Елена Тюгаева приняла реше-
ние об увольнении по собственно-
му желанию. Вместе с ней заявле-
ние подал и один из членов избира-
тельной комиссии с правом реша-
ющего голоса Сергей Пузырев. Ин-
формация подтвердилась и в ТИК 
Лесного, и на сайте облизбиркома.
На сегодняшний день обязанности 

председателя ТИК возложены на секре-
таря комиссии Татьяну Рязанову.

Как рассказала бывший председатель 
ТИК Елена Тюгаева, решение было при-
нято в связи со сложными отношениями, 
сложившимися у нее с председателем 
облизбиркома Владимиром Мостовщи-
ковым. «Я поняла, что нормальной ра-
бочей обстановки уже не получится, я не 
смогла работать под таким давлением, 
которое пытались на меня оказать», – 
прокомментировала ситуацию Елена 
Тюгаева.

Напомним, накануне выборов Влади-
мир Мостовщиков потребовал от Елены 
Тюгаевой написать заявление об уволь-
нении по собственному желанию. По 
словам представителя выборного шта-
ба победившего на выборах главы горо-
да Виктора Гришина, поводом к уволь-
нению послужило «бездействие предсе-
дателя ТИК в отношении кандидата от 
«Справедливой России», которого она 
должна была снять с предвыборной гон-
ки». Елена Тюгаева написала заявле-
ние «по собственному», а затем отозва-
ла его, решив отложить решение вопро-
са о своих дальнейших планах до окон-
чания выборов.

Бывший председатель городской 
Думы Лесного Евгений Гущин остался 
без работы после выборов 14 марта. В 
администрации обсуждают версию, что 
он претендует на место председателя 
Лесной территориальной избирательной 
комиссии.

Новости-PRO...

В РАМКАХ добровольной благотворительной акции «Ве-
сенняя неделя добра», которая пройдет с 17 по 25 апреля, 
ГОУ «Центр социального обслуживания населения» г. Лес-
ного объявляет сбор детской художественной литерату-
ры и настольных игр для последующей передачи в детские 
учреждения города. Обращаться: г. Лесной, ул. Белинского, 
29 (2 этаж, вход со двора), тел. для справок: 5-00-13, 3-67-74.

Также в рамках «Весенней недели добра» будут про-
ходить Дни открытых дверей. На интересующие горожан 
вопросы ответит психолог Центра социального обслужи-
вания населения. Вас ждут по адресу: ул. Белинского, 29 
(каб. 4) с 15.00 до 17.00.

Соб. инф. 

20 АПРЕЛЯ в 18.00 в конференц-зале администрации 
состоятся публичные слушания по проектам генеральных 
планов городского округа «Город Лесной» и города Лес-
ного. Будет рассмотрен ряд вопросов, в частности: цели 
и задачи разработки генерального плана; прогноз числен-
ности населения; мероприятия по совершенствованию 
функционального зонирования городской территории; 
развитие транспортной инфраструктуры; озеленение тер-
ритории и охрана окружающей среды и другие. Приглаша-
ются все желающие принять участие в обсуждении. 

ВЧЕРА, 14 апреля, в ЦГБ им. Бажова состоялась отчет-
ная конференция спортивных учреждений Лесного, прове-
денная по инициативе администрации ГО «Город Лесной». 
В ходе конференции были заслушаны отчеты о деятель-
ности спортивных учреждений города, обсуждены пробле-
мы их функционирования, озвучены основные направле-
ния развития спортивной сферы Лесного и подняты вопро-
сы формирования оптимальной структуры ее управления.

(Подробно о конференции читайте в следующем номе-
ре «Радара» – прим. редакции). 

С МАРТА молодежь Лесного активно подключилась к 
федеральному проекту «Наша Победа», инициаторами и 
организаторами которого выступили Федеральное агент-
ство по делам молодежи и МГГУ им. Шолохова. На регио-
нальном уровне проект поддерживает министерство по 
физической культуре и спорту Свердловской области. 

В рамках программы на едином Интернет-портале соз-
дается уникальный архив воспоминаний участников Ве-
ликой Отечественной войны, данные которого в дальней-
шем могут быть использованы для исторических исследо-
ваний, создания фильмов.

В Лесном формированием такого архива занимаются 
представители отряда «Поколение» ЦДТ (руководитель 
Анна Подъеферова). Ребята снимают на видео интер-
вью с ветеранами, рассказы героев о предвоенной жизни, 
послевоенных годах, а главное – о войне, из которой они 
вышли победителями. Все интервью будут размещены на 
сайте www.41-45.su.

В 2010 ГОДУ в Лесном на трудоустройство несовершен-
нолетних граждан из городского бюджета выделено более 
1 500 000 рублей, а это значит, что рабочими местами бу-
дут обеспечены более 560 подростков. 

В учебное время ребята смогут работать по два часа в 
день, а во время каникул – по 4 часа. При этом подрост-
ки смогут получить на руки более 2000 рублей из средств 
местного бюджета, а также материальную помощь от Цен-
тра занятости.

Напомним, ежегодно отдел по физической культуре, спор-
ту и молодежной политике (ранее комитет по делам моло-
дежи) организует более 600 рабочих мест для подростков.

Информационно-аналитический отдел 
администрации Лесного.

СРАЗУ несколькими победами отмечена весна для са-
мой звездной пары ТСК «Визит» ДТМ «Юность» – Поли-
ны Митряковой и Сергея Ячменева (руководитель Ан-
дрей Рябов). Два вторых места – в российском соревно-
вании, проходившем в Челябинске: в программах «стан-
дарт» и «латино». Три первых места – на межрегиональ-
ных соревнованиях в Каменске-Уральском: в программах 
«стандарт» и «латино» и в двоеборье. Первое место в 
классе «С» на Х���� открытом чемпионате среди молоде-���� открытом чемпионате среди молоде- открытом чемпионате среди молоде-
жи. И в состязании «Рейтинг России среди взрослых» так-
же первое место в классе «С»!

Татьяна САИТОВА.
Фото из архива А. Рябова. 

На снимке: Сергей и Полина на пьедестале (в центре).
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Коротко: Лесной 

Елена Тюгаева не смогла 
работать под давлением

«Весенняя неделя добра» Право 
на досрочную пенсию

Танцевальная весна

Полтора миллиона рублей - 
подросткам

Как сообщает официальный сайт админи-
страции Лесного, в конце марта глава ГО 
«Город Лесной» Виктор Гришин принимал 
участие в работе Ассоциации закрытых 
административно-территориальных об-
разований (ЗАТО) атомной промышлен-
ности. Основными вопросами, которые 
обсуждались в ходе заседания, стали 
подведение итогов работы Ассоциации 
ЗАТО за 2009 год и формирование страте-
гии социально-экономического развития 
закрытых территорий.
Подводя итоги работы в 2009 году, прези-

дент Ассоциации ЗАТО атомной промышлен-
ности Геннадий Лисавкин проинформиро-
вал участников совещания о процессе внесе-
ния изменений в закон «О ЗАТО». Данная ра-
бота ведется совместно с комитетом Госдумы 
РФ по экономической политике и предприни-
мательству.

Начальник управления по работе с регио-
нами Госкорпорации «Росатом» Игорь Ко-
нышев отметил, что уже в ближайшее вре-
мя Росатом начнет работу по формированию 
стратегий социально-экономического разви-
тия закрытых территорий. И первоочередная 
задача в этом направлении – анализ эконо-
мической эффективности сохранения стату-
са ЗАТО как способа сохранения уровня бюд-
жетной обеспеченности. Вместе с тем уже 
сегодня, в условиях реструктуризации атом-
ной отрасли, закрытые города сталкиваются 
с проблемами высвобождения специалистов, 
которым необходимо дальнейшее трудо-
устройство. Поэтому закрытые города долж-
ны получить возможность развивать предпри-
нимательство и инновационный сектор.

Как было отмечено на совещании, анализ 
ситуации по всем десяти закрытым городам 
для разработки дальнейшей стратегии раз-
вития ЗАТО займет не менее трех лет. Но в 
течение этого времени Росатом совместно 
с органами местного самоуправления и вла-
стями регионов будет вести активную си-
стемную работу по поиску новых возможно-
стей развития закрытых административно-
территориальных образований.

УПФР в городе Лесном завершает 
работу по формированию инфор-
мационной базы сведений о стаже 
застрахованных лиц – будущих пен-
сионеров, имеющих стаж работы, 
дающей право на досрочное назна-
чение трудовой пенсии по старости 
в соответствии с пунктом 1 статьи 
27 Федерального закона «О трудо-
вых пенсиях в Российской Федера-
ции» от 17 декабря 2001 г. № 173-ФЗ 
(далее – льготный стаж), за период 
до 1 января 2002 года.
В соответствии с указанным законом 

она должна была завершиться до 1 ян-
варя 2013 г.

Федеральным законом от 30 декабря 
2008 г. № 319-ФЗ сокращен на два года 
срок завершения этой работы – с 1 янва-
ря 2013 г. до 1 января 2011 года.

Целью сокращения срока работы по 
формированию базы данных о стаже 
лиц, работа которых связана с риском 
утраты профессиональной трудоспособ-
ности до достижения общего пенсионно-
го возраста, является надлежащая под-
готовка органов, осуществляющих пен-
сионное обеспечение, к введению про-
фессиональных пенсионных систем.

Тем застрахованным лицам, которые 
на день вступления в силу федерально-
го закона о профессиональных пенсион-
ных системах выработают не менее по-
ловины требуемого льготного стажа, 
будет устанавливаться досрочная трудо-
вая пенсия в соответствии с Законом от 
17.12.2001 № 173-ФЗ «О трудовых пен-
сиях в Российской Федерации».

Лицам, проработавшим на соответ-
ствующих видах работ менее половины 
требуемого стажа, а также принятым 
для выполнения этих работ после дня 
вступления в силу указанного закона, бу-
дут устанавливаться профессиональные 
пенсии, регулируемые соответствующим 
федеральным законом.

Льготный стаж работы граждан – за-
страхованных лиц – отражался в специ-
альной форме СЗВ-К о трудовом стаже 
за периоды работы до 01.01.2002, пред-

Как отмечает сам Евгений Гущин, он 
действительно готов занять должность 
председателя ТИК Лесного, но для это-
го необходимо как минимум провести пе-
реговоры с председателем облизбиркома 
Владимиром Мостовщиковым. Он так-
же отметил, что есть и другие желающие 
занять это кресло. В их числе – бывший 
управделами администрации Александр 
Максимов. Евгений Гущин заявил, что бу-
дет просить городскую Думу поддержать 
его кандидатуру на этот пост. «Если депу-
таты меня поддержат, я буду ходатайство-
вать о рассмотрении моей кандидатуры в 
облизбиркоме», – сказал Е. Гущин.

Состоявшаяся 10 апреля конференция 
уральских либерал-демократов стала се-
рьезным разбором полетов деятельно-
сти однопартийцев на местах во время 
выборной кампании-2010.

Руководитель свердловского регио-
нального отделения ЛДПР Кирилл Бара-
нов и координатор СРО Владимир Та-
скаев резко критиковали работу ряда ко-
ординаторов на местах. Владимир Таска-
ев, например, остался недоволен рабо-
той тагильской группы: они не смогли во-
время забрать протестный электорат в 
Нижнем Тагиле, и этим тут же восполь-
зовались коммунисты со справедливо-
россами. Также он был неудовлетворен 
работой в Реже. Но больше всего доста-
лось координатору Лесного Олегу Чуба-
тому. Таскаев заявил, что Чубатый пол-
ностью дестабилизировал обстановку 
в городской партии, подвел областной 
штаб. «Руки бы вам не подал», – сказал 
в сердцах координатор свердловского от-
деления ЛДПР. 

А затем заявил, что ошибки нужно ис-
правлять. По его словам, будут пересмо-
трены кандидатуры координаторов в тех 
городах и районах, где кампания-2010 
прошла особо провально. Ошибку в Лес-
ном уже исправили: решением партии 
Олег Чубатый снят с должности коор-

Состоятся 
публичные слушания

Спортивные учреждения
отчитались

Создаётся видеоархив
о ветеранах

УПФР информирует

ставленной в 2003-2004 годах страхова-
телями в УПФР в городе Лесном Сверд-
ловской области. Учитывая, что в фор-
ме СЗВ-К, как правило, отражался льгот-
ный стаж по страхователю, представив-
шему сведения о трудовом стаже, то пе-
риоды льготной работы у других страхо-
вателей, если они имели место, в форме 
СЗВ-К не зафиксированы.

Например: гражданин В., 1970 года 
рождения, в период с 1990 г. по 2000 г. 
работал по Списку № 1 на заводе. В 2004 
году, после увольнения с завода, работал 
в городской организации. Сведения о ста-
же в форму СЗВ-К в 2004 году были запол-
нены городской организацией, при этом 
по периоду работы на заводе с 1990 г. 
по 2000 г. стаж работы по Списку № 1 не 
отражался, так как организация не имела 
для этого правовых оснований.

С целью отражения в индивидуаль-
ном лицевом счете полных и достовер-
ных данных о трудовом стаже лицам, 
имеющим льготный стаж до 01.01.2002, 
необходимо в самые короткие сроки об-
ратиться с трудовой книжкой и справ-
кой, уточняющей особый характер 
труда, в УПФР в городе Лесном по 
адресу: ул. Пушкина, д.36, каб.115 и 116, 
по вторникам и четвергам с 9.00 до 17.00 
(обед с 12.00 до 13.00).

Специалисты управления:
– оценят продолжительность льготно-

го стажа;
– подскажут, какие дополнительные 

документы нужно представить для под-
тверждения льготного стажа;

– при необходимости окажут содей-
ствие в направлении запросов работо-
дателям или в архивы;

– обеспечат проверку правильности 
оформления документов.

Подумайте о своей пенсии заранее, 
обратитесь сейчас в УПФР для реали-
зации своего права на досрочное пенси-
онное обеспечение в соответствии с Фе-
деральным законом «О трудовых пенси-
ях в Российской Федерации» в будущем.

УПФР в г. Лесном.

ЗАТО нужны 
новые 
возможности 
развития

Экс-председатель 
Думы Лесного 
ищет работу

Чубатого сняли 
с должности 
координатора 
ЛДПР в Лесном

динатора ЛДПР в Лесном, на эту долж-
ность назначен Виктор Мельник – ди-
ректор Лесного ЦЗН. Как стало известно 
нашей редакции, Чубатый заявил колле-
гам по партии, что с поста координатора 
его может снять только лично Жиринов-
ский, на что Олегу Иосифовичу ответи-
ли: «Читайте Устав»...        

Глава Региональной энергетической 
комиссии Николай Подкопай покинул 
свой пост.

Как пояснил губернатор Александр 
Мишарин, причиной увольнения Подко-
пая стала неэффективная работа РЭК, 
из-за чего было допущено неоправдан-
ное увеличение тарифов в сфере ЖКХ 
53 муниципальных образований Средне-
го Урала.

Напомним, тучи над руководителем 
РЭК Николаем Подкопаем начали сгу-
щаться еще в феврале, когда жители 
области получили квитанции на оплату 
услуг ЖКХ с заоблачными цифрами. По 
закону, тарифы в этом году должны были 
вырасти максимум на 30%, но на многих 
свердловских территориях они выросли 
наполовину, а где-то даже вдвое! Губер-
натор велел Николаю Подкопаю во всем 
разобраться, и глава РЭК тогда заявил, 
что нашел способы решения проблем.

«Однако работа, проведенная по про-
верке обоснованности повышения та-
рифов, показала: Региональная энерге-
тическая комиссия изначально одобря-
ла тарифы с завышенным коэффициен-
том», – отметил губернатор.

Александр Мишарин подчеркнул, что 
проверка эффективности работы и иных 
руководителей государственных предпри-
ятий инфраструктурной сферы продолжа-
ется. Что касается тарифов, то руковод-
ство области обещает, что все перерасче-
ты должны закончиться до 22 апреля.

По материалам УралПолит.Ru 
и соб. инф.   

Громкая 
отставка:
Подкопай уволен 
за тарифы ЖКХ

Во власти


